



## Recibe Díaz-Canel cartas credenciales de nuevos embajadores



***En audiencia solemne en el Palacio de la Revolución, el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República dio la bienvenida a diez nuevos embajadores***

**René Tamayo León, 11 de Enero de 2023**

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la mañana de este miércoles, en audiencia solemne, a nuevos embajadores de países de América Latina, Europa, Asia y África, quienes presentaron sus cartas credenciales.

Junto al miembro del Buró Político y ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, el mandatario expresó a los diplomáticos que podrán contar con todo el apoyo del Gobierno y la Cancillería para el desempeño exitoso de su trabajo.

También agradeció a los diplomáticos por el respaldo de sus naciones a la lucha de Cuba contra el bloqueo económico, comercial y financiero del gobierno de Estados Unidos contra nuestro pueblo.

Al recibir las credenciales del excelentísimo señor Theodore N. Tsakiris, embajador de la República Helénica, el Presidente antillano resaltó las históricas relaciones de respeto y amistad entre ambos países, y subrayó que este año, cuando se cumplen siete décadas de haberse formalizado los vínculos diplomáticos, es un buen momento para continuar ampliando las relaciones.

Como un amigo de Cuba que llega con nuevas responsabilidades, calificó Díaz-Canel al excelentísimo señor José Noé Ríos Muñoz, nuevo embajador de la República de Colombia, a través del cual envió un saludo al presidente Gustavo Petro y el agradecimiento por su posición hacia nuestro país.

Recordó que el mandatario colombiano, al asumir el cargo, de inmediato quitó el argumento de EE.UU. para incluir a Cuba en la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo. Díaz-Canel también exaltó que este año la Feria Internacional del Libro sea dedicada a Colombia, cuya literatura es muy querida y admirada en nuestro país.

Al recibir las acreditaciones del excelentísimo señor Ghassan Obeid, embajador de la República Árabe Siria, el presidente isleño expresó los sentimientos de aprecio hacia esa «amiga y hermana» nación y la admiración hacia su pueblo por la resistencia heroica, como la del pueblo cubano, ante las agresiones y sanciones.

El embajador sirio transmitió a Díaz-Canel un saludo fraternal del presidente Bashar al-Assad y el agradecimiento por el apoyo ante las agresiones de que es víctima el país árabe y el envío de una donación de vacunas contra la Covid-19.

El mandatario antillano señaló que Cuba siempre estará al lado de Siria, reciprocó los saludos de Al-Assad y pidió al embajador trasladarle una invitación para que visite nuestro país.

El Jefe de Estado envió calurosos saludos y afectos al presidente de la República Islámica de Pakistán, Arif Alvi, y al primer ministro Shehbaz Sharif, al recibir las cartas credenciales del nuevo embajador de ese país, excelentísimo señor Shahbaz M. Malik.

Díaz-Canel expresó al diplomático el agradecimiento a Pakistán por su labor en la presidencia del Grupo de los 77 más China, cargo que Cuba empezará a ocupar ahora, en el que tiene el propósito de dar continuidad al trabajo realizado por ese país.

La excelentísima señora Gabriele Méon-Tschürtz también presentó sus cartas credenciales como embajadora de la República de Austria. Díaz-Canel calificó de excelentes el diálogo político entre ambos países y la voluntad de fortalecer las relaciones diplomáticas, económicas, comerciales y de cooperación, también destacó la activa posición de Austria en el diálogo político entre la Unión Europea y Cuba.

El Presidente cubano destacó durante la presentación del excelentísimo señor Ruslan Novruzoglu Rzayev, que él será el primer embajador de la República de Azerbaiyán en condición de residente, un resultado de la visita y las conversaciones que sostuvieron en 2019 él y el presidente Ilham Aliyev, a quien envió un saludo.

Díaz-Canel ponderó el activo papel que ha jugado Azerbaiyán en su condición de presidente del Movimiento de Países No Alineados y pidió reiterarle al presidente Aliyev la invitación para que visite la Isla.

Al recibir las cartas credenciales del excelentísimo señor Franz Nicholas Hall como embajador de Jamaica, Díaz-Canel agradeció el permanente apoyo y solidaridad de la hermana nación caribeña y envió un saludo al primer ministro Andrew Holness, a quien extendió una invitación para visitar Cuba.

En la mañana de este miércoles, el Presidente también recibió las acreditaciones del excelentísimo señor Justin Sterling Simpson como embajador de la Orden de Malta. Díaz-Canel resaltó las históricas relaciones de Cuba con esa orden religiosa católica laica, con quien se comparten valores como la solidaridad y el interés común de desarrollar la salud para todos los pueblos del mundo.

El Jefe de Estado también recibió al excelentísimo señor André Dámato, embajador de la República de Malta. Díaz-Canel destacó la juventud del diplomático del archipiélago del Mediterráneo, de quien ponderó su amistad hacia Cuba; exaltó a su vez la vitalidad del memorando de entendimiento firmado en 2019 entre ambos países para estrechar los vínculos y la cooperación.

Al presentar sus cartas credenciales como embajador de la República de Gambia, el excelentísimo señor Sheik Tijan Hydara, embajador de la República de Gambia, transmitió al mandatario cubano un saludo del presidente Adama Barrow y el interés de profundizar las relaciones de colaboración en diferentes áreas, especialmente en la agricultura y la formación en medicina.

Díaz-Canel reciprocó los saludos del presidente Barrow y pidió al diplomático reiterarle la invitación a visitar nuestro país. Cuba y Gambia trabajamos juntos y vamos a seguir avanzando, sentenció el mandatario cubano.